
さんかくダイアリー： ３/８ 今年度最後の学校運営協議会          

 今日は、令和５年度最後の学校運営協議会でした。前回は、雪のため

に急遽中止という判断をさせていただきました。本日の早朝には再度雪

となり心配していましたが、時間とともに回復して無事行うことができ

ました。今日は、前回できなかった学校関係者評価、ゆうちょ振り込み、

生徒指導の現状、令和６年度学校経営方針など熟議、報告等を行いました。 

 会の最後には、委員の皆様から一言ずつごあいさつをいただきました。

皆様から励ましの言葉をいただいたり、退任されても保護者として引き続

き、支援をいただけるとの力強いお言葉等をちょうだいしました。１年間

本当にありがとうございました。 


